

Lettre n° 20

Vendredi 20 novembre

Chers paroissiens de la Sainte Trinité en Alaric

Nous allons bientôt rentrer dans la période de l'Avent.

Que dit le Larousse à propos de ce mot ? Le mot **AVENT** qui vient du latin **adventus** désigne non seulement la première période de l'année liturgique

(de 4 semaines) qui précède et prépare Noël, mais aussi, l'évènement qu'elle célèbre : l'avènement du Seigneur, l'avènement du Christ et sa venue sur la terre.

Avènement ? Evènement ?

Une seule lettre différencie ces mots et pourtant, quelle ressemblance !

Que dit-on d'un couple qui attend la naissance d'un enfant ? : ils attendent un heureux évènement.

L'attente d'une naissance fait mieux percevoir le mystère incroyable. L'attente d'une naissance est un beau moment d'attente joyeuse, d'espérance.

Comme chaque année, la liturgie nous invite à célébrer la naissance de Dieu.

Dans quel monde naîtra – t-il **aujourd'hui** en cette année 2020 ?

Dans le monde de nos deuils contrariés ?... De nos relations distanciées ?... De nos souffles masqués ?

Comme un jeune couple (ou moins jeune) se prépare à accueillir l'arrivée de son bébé, voici venir le temps de guetter la venue du Seigneur, préparons nos cœurs à l'accueillir.

Au seuil de l'Avent et de cette nouvelle année liturgique, nous recevons l'ordre exigeant de ne pas nous endormir.

Relevons le défi de l'attente : Veillons ! Allons au-devant de celui qui vient.

Soyons attentifs aux consignes reçues, soyons prudents, obéissants, mais confiants.

Amicalement

Anne-Marie Costesec